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昨日，辽宁衡润飞豹篮球俱乐部正式宣布
了新赛季小外援的人选，球队与前NBA球员兰
斯·史蒂芬森签订球员聘用合同，待向 CBA 联
盟正式报送注册材料并经审核、公示通过后，史
蒂芬森将身穿 1 号球衣，代表辽篮出征 2019-
2020赛季CBA联赛。

对于许多关注NBA的球迷来说，史蒂芬森
这个名字绝对不会陌生，他曾经是大名鼎鼎的

“步行者五虎”之一，也是球场上翩翩起舞的“灵
魂舞者”，更因为“无厘头”的举动被称为“第一
詹吹”。但是对于很多喜爱他的球迷来说，最亲
切的称呼还是那个来自于名字谐音的外号——
师弟！

货真价实的实力派

在 2010 年，史蒂芬森在选秀大会上以二
轮第 10 顺位被步行者队选中，随后开启了自
己的 NBA 生涯，并且迅速成了球队中的重要
一员，在为步行者队效力的四年时间里，史
蒂芬森曾帮助球队杀入东部决赛，和当时拥
有詹姆斯的热火队上演经典对决。而他在
巅峰赛季中，可以在球队作为稳定的首发出
场获得场均 35 分钟时间，贡献 13.8 分 7.8 篮
板和 4.6 助攻的全面数据，并且还多次在单
场比赛中交出三双数据。

不过从 2014年开始，史蒂芬森的职业生涯
陷入了一段动荡期，他连续辗转了黄蜂、快船、
灰熊、鹈鹕以及森林狼等多家俱乐部，虽然在场
上依然有非常不错的表现，但是再也没能获得

在步行者队时期的首发地位，成了一名比较稳
定的轮换球员。

在上个赛季，史蒂芬森还曾效力于湖人队，
并且场均有16.5分钟的出场时间，能够得到7.2
分 3.2 个篮板和 2.1 个助攻，可以说依然是一名
比较合格的轮换球员。但是在上赛季结束后，
史蒂芬森被湖人队裁掉，而且一直没能得到其
他球队给出的合同。

虽然在NBA貌似面临“就业危机”，但是对
于 1990年出生的史蒂芬森来说，无论是从年龄
上还是能力上，其实都还保持着NBA轮换阵容
的水准，因此来到 CBA 这个环境，可以说拥有
非常强劲的竞争力，是货真价实的实力派球员。

而对于自己加盟辽篮，史蒂芬森也第一时
间表达了自己的感受，“首先我非常高兴能够去
中国打球，尤其是为我的新球队辽宁效力，我迫
不及待地想了解中国文化，了解中国的一切，我
很高兴能加入一支有能力争夺冠军的队伍，为
此我会全情投入，努力工作。让我们一起准备
好迎接胜利吧！”

技术特点适合辽篮

虽然史蒂芬森在 NBA 不算是那种超级巨
星，但他却是一名打球技术非常有特点的球员，
而且从一定程度上也是非常适合目前辽篮的需
求。

在辽篮确定不再续约哈德森之后，就已经
有了对新外援的设想，不再寻找一名1号位的小
外援，而且希望新的小外援能够拥有一定的身

高优势，能够胜任3号位。另外从辽篮的球队风
格来说，这名外援还需要有比较好的防守能力，
并且肯于防守，好弥补辽篮一直以来在3号位上
的薄弱；在进攻中，也需要有一定的个人能力可
以帮助球队在危急时刻打破僵局。

史蒂芬森身高 1.96 米，虽然不算是身材特
别高大的锋线球员，但是他有着 2.10 米的出色
臂展，以及非常强壮的身体。这些身体条件确
保了他即便是在 NBA 赛场，都可以完成 3号位
上的防守任务，甚至在当初步行者队与热火队
上演东决大战的时候，史蒂芬森正是对位防守
如日中天的詹姆斯。

在打球风格上，史蒂芬森并不是一名1号位
的控卫球员，也可以在球队中打无球。但是他
却有非常高超的个人单打技术，在球队战术陷
入僵局的时候，他时常会上演非常酷炫的单打
表演，凭借个人能力来帮助球队打破僵局，而且
他精湛的过人技巧甚至称得上是一名“脚踝终
结者”。

尽管在三分球方面并不是史蒂芬森赖以成
名的本事，但是也能达到一个合格的标准，比如
上赛季在湖人队期间他的三分球命中率还能保
持在 37%，在面对 CBA 更近的三分线时应当还
会有更好的表现。

辽篮主教练郭士强则评价史蒂芬森是一名
更为全面的外援，“我们在美国考察期间详细观
察了史蒂芬森的训练情况，结合他之前的比赛，
对他有一个较全面的了解。史蒂芬森作为哈德
森的继任者，身材更高，二三号位都能打，能力
要更全面。”

搞怪脾气令人头疼

当然，史蒂芬森或许可以说是一名实力上
无可挑剔的球员，但是他却并不算是一名完美
的球员，这主要是因为他性格上的一些乖张和
无常，也让他在 NBA 的生涯受到一些影响，同
样也是留给辽篮的一个难题。

史蒂芬森在比赛中总会有一些令人“意想
不到”的表现，有时候甚至让人感觉到“无厘
头”，比如他在步行者队时期防守詹姆斯时，曾
经做出过往对方耳朵里吹气的举动，成了 NBA
赛场经典的搞怪一幕，也被很多中国球迷调侃
为“第一詹吹”。另外，他在比赛中时常会上演
一些假摔或者夸张的倒地表现，以此博得裁判
的同情，也是他比较受到争议的一个原因。

但是，史蒂芬森也有着可爱的一面，他时常
会在比赛中做出一些夸张动作，迷惑对手的同
时也能引得球迷一片尖叫。而且他是一名非常
有激情的球员，在取得一些漂亮的进球后，常常
会在场上直接即兴表演一番作为庆祝，有时是
非常大幅度的翩翩起舞，有时是模仿起弹吉他
的动作，也让很多球迷看到了身上率真的一面。

因此，相对于哈德森来说，史蒂芬森的性格
完全是另一种样子，他在球场上的各种即兴表
现很可能给辽篮带来更多的欢乐与激情，但是
他偶尔“无厘头”的表现或许也会给他适应CBA
的过程带来一些麻烦。这些，都是辽篮在管理
上需要去做好准备的新课题。

辽沈晚报、聊沈客户端记者 高鹏

昨日是全国第十一个全民健身日，沈城
多处举行了丰富多彩的全民健身活动。在浑
河上，一场激烈的赛艇比赛吸引了很多沈城
市民的关注。

同时，本次比赛是即将在9月举行的第二
届沈阳国际赛艇公开赛的测试赛。安排在正
式比赛的赛道，按照专业级别进行，包含了双
人、四人、八人的男女组别竞技。

比赛开始前，现场主持人不断地进行有
关赛艇的知识科普。由于正值暑期，公园里
不少家长带着孩子在现场一同学习。比赛开
始后，四艘八人艇在浑河上齐头并进的场面
颇为壮观，吸引了两岸众多市民驻足观赛，也
吸引了不少摄影爱好者前来拍摄。这项极具
观赏性的运动，包括力量与美以及人和水的
结合，带给沈阳市民全新的运动感受。

第二届沈阳国际赛艇公开赛在中国赛艇
协会的支持下，赛事将引进国际知名的“中国
赛艇大师赛”，同时也将广受市民欢迎的传统
龙舟赛和皮划艇绕岛赛纳入其中。

赛艇是奥运会传统比赛项目之一，而辽宁

也是赛艇项目的传统强省。近年来，随着浑河
水质水域、生态环境的提高，两岸文化体育事
业的不断发展，以赛艇为代表的水上运动正在
沈阳悄然兴起。近两年，细心的市民都会发
现，浑河上进行赛艇训练的人越来越多。这其
中不光有专业运动员，还有赛艇爱好者。

赛艇世界冠军周闯退役后回到家乡沈
阳，现在做和赛艇运动相关的推广工作。“很
多市民觉得与赛艇的距离很遥远，其实现在
赛艇爱好者很多。听起来高大上的项目，其
实也适合市民参与，可以感受水上运动带来
不一样的乐趣”，周闯介绍说，浑河的环境和
水域非常好，世界上知名的赛艇赛事，都是因
为有独特的河流。浑河水域没有大型船只，
水流适中，水质上乘，河道不宽不窄，非常适
合赛艇运动。

目前在浑河开展的水上运动丰富多彩，除
了赛艇，越来越多的市民开始迷上休闲皮艇。
而像划艇、水上飞行器、桨板、龙舟等水上运动
项目，也吸引越来越多的市民参与、体验。

辽沈晚报、聊沈客户端记者 王冠楠

全民健身日 浑河上举行赛艇比赛

阿根廷女篮 7日在泛美运动会上的比赛
还没有开始就被宣布失利，原因是她们穿错
了球衣。由于首场比赛输给了美国队，她们
的本次利马之旅实际已经结束。

当日在阿根廷与哥伦比亚队的小组赛
中，按照此前的约定，阿根廷队应该身着白色
球衣，而哥伦比亚队穿蓝色队服，但阿根廷队
却穿着蓝色队服出场。

阿根廷队到场后进行了热身，甚至开始
唱国歌，但哥伦比亚队始终不接受对手穿同
色系比赛服，因此比赛开场时间一再推迟。
阿根廷队工作人员立即回到大本营取白色比
赛服，但由于回到赛场时已超过了赛会规定
的15分钟，最终哥伦比亚队不战而胜。

阿根廷篮协女篮发展部主任和女篮负责
人均为这一事故递交了辞呈。 据新华社

曼城俱乐部 7 日宣布，他们已经签下了尤
文图斯后卫坎塞罗，双方签订了一份长达 6 年
的合同。

曼城官网在宣布这一消息时没有透露转会
费的金额，但英国媒体报道，这名葡萄牙国脚的
身价高达 6000 万英镑（约合 5.3 亿元人民币），
他将在曼城效力至2025年夏天。

坎塞罗也成为瓜迪奥拉今年夏天引进的第
三名球员，此前曼城从埃因霍温签下了安格里
诺，从马竞买来了罗德里。

25 岁的坎塞罗说：“曼城是一个非常了不
起的俱乐部，有很棒的主帅，我很高兴能来到这
里。”

他还说：“这里的一切都令我印象深刻，尤
其是完善的设施和踢球的风格。”

坎塞罗出自葡萄牙劲旅本菲卡俱乐部的青
训营，2013 年，他与现在效力曼城的贝纳尔多
一起带领葡萄牙队赢得了 19 岁以下世界锦标
赛冠军。他后来先后效力于西甲的巴伦西亚队
和意甲的国际米兰队，正是在国米期间他得到
了尤文图斯的注意，并在去年正式转会到都
灵。上个赛季他为尤文踢了34场比赛，奉献了
一个进球和5个助攻。

今年夏天他还与葡萄牙国家队一起，赢得
了首届欧洲国家联赛的冠军。

据新华社

在英超转会窗口关闭前的最后一天，有关
卢卡库的交易终于要完成了。据多家外媒报
道，曼联已经与国米就卢卡库的交易达成一
致。最新消息显示，卢卡库已经抵达意大利的
米兰机场。

身为比利时国家队的主力前锋，26岁的卢
卡库在今年夏天处境不佳，最近几日他甚至没
有随曼联一起训练，而是在母队安德莱赫特保
持状态。

国际米兰新帅孔蒂对卢卡库欣赏有加。据
悉在执教切尔西时期，孔蒂就希望引入卢卡库，

但最终未能成行。
两家俱乐部就卢卡库的谈判已经持续数

月，由于曼联方面咬定8500万欧元的价格迟迟
不肯让步，这桩交易始终没有谈拢。不过谈判
在昨日出现转机，国米的最终报价获得了曼联
的认可，据悉这份报价总额为 7200 万镑，其中
包含1000万镑的浮动条款。

卢卡库的经纪人也在社交平台发布与卢卡
库的照片，并表示：“准备出发，目标米兰@国际
米兰。”此前有报道指出，双方将签下一份为期
5年的合约。 中新

随着欧洲足坛新赛季将启，五大联赛的夏
季转会窗口也临近关闭，然而“内马尔去哪儿”
这出大戏却热度不减。据外媒报道，巴黎并不
愿将内马尔送回巴塞罗那，而另一家西甲豪门
皇家马德里已经为这位巴西球星提供了报价。

据西班牙媒体报道，近一个月以来，巴萨已
经就内马尔的转会向巴黎圣日耳曼俱乐部提出
了几份报价，包括加球员、加现金和先租借等多
种方式，库蒂尼奥、登贝莱和拉基蒂奇等球员均
在巴萨报价内马尔的谈话中被提及。

不过这些方案至今未获得巴黎首肯。报道
指出，其原因在于法甲豪门并不想把内马尔卖
给巴塞罗那。

但与此同时，巴黎又希望能在转会窗口截
至前解决关于内马尔的问题，因此卖给另一家
西甲豪门皇家马德里就成为可行的方案之一。

据悉皇马主席弗洛伦蒂诺对这位球员也很感兴
趣，但对于主帅齐达内而言，内马尔并不是他想
要的球员。

据多家媒体报道，皇马已接触巴黎开启内
马尔谈判，接下来几天将非常关键。其中有媒
体称，皇马已经为内马尔提出了实实在在的报
价，包括现金1.2亿欧元外加送出莫德里奇。与
此同时，巴黎最感兴趣的提案是莫德里奇加纳
瓦斯加现金的交换，目前谈判仍在进行之中。

巴塞罗那也并未完全出局，毕竟内马尔曾
效力于这支球队，对这座城市也更加了解。他
曾表示，6：1逆转巴黎是永远的美好回忆。

内马尔现年27岁，巴西国脚，司职前锋，上
赛季代表巴黎圣日耳曼出战 26场，首发 24次，
贡献了22球9助攻。

中新

阿根廷女篮因穿错球衣被宣布输掉比赛

曼城签下尤文后卫坎塞罗

卢卡库即将加盟国际米兰

“师弟”来了!辽篮与史蒂芬森签约

皇马为了内马尔不惜下血本

6000万英镑
关注大牌球星转会

7200万英镑

1.2亿欧元

第二届沈阳国际赛艇公开赛测试赛昨日举行。 辽沈晚报、聊沈客户端首席记者 查金辉 摄


